

# *Le premier vice-président cubain reçoit à La Havane le directeur général de l'AIEA*

---



La Havane, 22 nov. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a reçu ce lundi à La Havane, Yukiya Amano, directeur général de l'AIEA, l'Agence internationale de l'Énergie atomique.

Au cours de la rencontre, les deux dirigeants ont abordé des questions concernant les liens entre cette agence internationale et Cuba ainsi que le développement de projets de coopération en cours dans les domaines de la santé humaine, de la protection des cultures et des animaux ainsi que de l'environnement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112876-le-premier-vice-president-cubain-recoit-a-la-havane-le-directeur-general-de-laiea>



**Radio Habana Cuba**